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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
   

DIARIO DE QUERÉTARO 
 

SE PIERDEN ÓRGANOS 
Oportunidades de  trasplante no  son  aprovechadas por  falta de  infraestructura  y de donaciones,  alerta 
Centro Estatal Por Redacción 

La  falta  de  infraestructura  para  llevar  a  cabo  trasplantes  en  el  Estado  y  la  poca  cultura  que  persiste  sobre  la 
donación, están provocando "mucha pérdida de órganos y tejidos" que podrían salvar la vida de queretanos que se 
encuentran en lista de espera del Registro Nacional de Trasplantes. 

Como lo dio a conocer DIARIO DE QUERETARO ayer domingo, actualmente el  IMSS y el  ISSSTE en la entidad no 
están realizando trasplantes por "motivos institucionales", según lo reveló el director general del Centro Estatal de 
Trasplantes, Ayax Salazar Nando. (DQ p.1) 

 

QUIEREN HACER A QUERÉTARO UN “PUEBLO BICICLETERO” 
Llama Aguilera a evitar la saturación de automóviles  
Por  Aimée Pacheco 
 
Al advertir los riesgos que existen para quienes utilizan como medio de transporte la bicicleta o las motocicletas, el 
presidente de la Comisión de Tránsito, Vialidad y Autotransporte, Marcos Aguilar Vega, consideró que el objetivo 
en esta materia debería  ser  transformar a Querétaro  "en un pueblo bicicletero" a  fin de prevenir problemas de 
vialidad como los que ocurren ya en el Distrito Federal, y contribuir a la salud pública. 

El legislador, expresó que el riesgo de circular en estos vehículos es real sin embargo, en muchas ocasiones es el 
único medio de transporte con que cuentan las personas. (DQ p.1)  

 

AMPLIARÁN SERVICIOS DE SALUD MENTAL 
Por Redacción   
 
Con la apertura durante en abril de cuatro módulos nuevos por parte del Centro Estatal de Salud Mental (CESAM), 
y  con  los  que  se  busca  "acercar  un  poquito  más  los  servicios"  de  atención  mental  a  los  queretanos,  podrían 
otorgarse  durante  el  primer  año  de  funcionamiento  alrededor  de  mil  consultas  más,  aseguró  su  directora,  la 
psiquiatra Esther Cetina García. 
 
El aumento en la demanda de servicios de salud mental en la entidad había comenzado a provocar diferimientos 
con las autoridades, ya que la capacidad de atención se ponía en riesgo porque el servicio que se brinda va dirigido 
a la población abierta, es decir, a aquella que no es derechohabiente del IMSS o del ISSSTE, y la que posee el Seguro 
Popular. (DQ p.1) 
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LOS INCALUMNIABLES 
Por Juan Sereno 
 
PAZ 
Cientos de ciudadanos salieron a marchar el día de ayer, vestidos de blanco y con veladoras encendidas para exigir 
que regrese la paz a este país, y dar eco a la campaña nacional de Javier Sicilia y a la convocatoria "No Más Sangre". 
 
De alguna manera se debe contribuir para encontrar respuesta a las demandas de la sociedad. Este paso, pequeño 
pero importante, se sumó en solidaridad a la marcha que partió de Cuernavaca y llegó a Los Pinos. Una solicitud 
legítima ante la situación que vive el país, mientras que nuestra entidad sigue distinguiéndose por su seguridad.  
Que así continúe. (DQ p.1) 
 

EN RECTA FINAL 
Reportan avance del 75% en obras del Distribuidor Vial “Constitución de 1917” 
Por Aimée Pacheco 
 
Con  la  instalación de 12 trabes de  los viaductos, que se realizó este  fin de semana,  la Obra del Distribuidor Vial 
Constitución  de  1917  alcanzó  un  avance  de  un  75%  en  su  primera  etapa,  confirmó  el  Secretario  de Desarrollo 
Urbano y Obras Publicas, Sergio Chufani  Abarca, quién refirió que se trata de una arteria importante donde se han 
contabilizado has 242 mil vehículos en un lapso de 16 horas. 
 
“Traemos aquí las trabes más grandes del proyecto, que son de 43 metros de largo y alrededor de 90 toneladas, es 
una maniobra complicada pero la vamos a supervisar para que todo salga en orden”, señaló durante la instalación 
de estas estructuras prefabricadas, que se  instalaron para que los viaductos crucen la avenida 5 de febrero. (DQ 
p.1)   
 
 
ENTRE LENGUAS Y CAMPANAS 
Augusto Isla estrada: "Hay que aprender a irse desprendiendo de la vida y de las cosas" 
Por Augusto Isla Estrada 
 
"La ciudad está muy viva, pero la infraestructura cultural tiene que renovarse; los museos tienen que tomar una 
nueva actualidad, porque su museografía ha envejecido", asegura con esa pausada voz que le caracteriza. "Es muy 
importante articular todos los esfuerzos, distribuir más racionalmente las tareas, la custodia, la preservación del 
patrimonio... Ese es el gran paso para que esta vitalidad rinda mejores frutos". 
 
Quien  fuera  incansable  gestor  cultural  en  el  Estado de México,  de  regreso  a  la  ciudad  en  la  que  nació  y  donde 
estudió la carrera de Leyes, donde ahora se hace cargo de la Dirección de Archivos del Gobierno estatal, asegura 
estar feliz de la vida y con la oportunidad de dedicarse a lo que cataloga como suyo. "Espero que mi colaboración le 
permita al Gobernador rendir buenas cuentas en este ámbito del cuidado del patrimonio documental". (DQ p.1) 
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NOTICIAS 
 
DENUNCIAN GRAVE INSEGURIDAD LOS INDUSTRIALES DE SAN JUAN 
Robos, asaltos y extorsión express 
Por Elvia Buenrostro 
 
Para el sector industrial de san Juan del Río es una constante el robo de autos, el asalto a obreros y –aunque en 
menor  medida‐  continúa  la  extorsión  express,  cuando  salen  de  su  jornada  laboral,  por  lo  que  miembros  de 
Asociación de Industriales se acercaron a la Presidencia Municipal  para solicitar al edil Gustavo Nieto, medidas de 
seguridad que terminen con estas prácticas delictivas. (N p.1) 
 
 
TAMBIÉN AQUÍ, MARCHA DE REPUDIO A LA VIOLENCIA 
Por Enrique Zamudio 
 
Un contingente de al menos 200 personas realizó aquí la Marcha por la Paz que de manera simultánea se llevó a 
cabo en diversas ciudades de la República Mexicana, luego de la convocatoria nacional lanzada por el poeta Javier 
Sicilia. (N p.1) 
 
 
PROYECTA LA SESEQ 70 CLÍNICAS: G. FEREGRINO 
Por Luis del Toro 
 
Entre nuevas construcciones y rehabilitaciones, entre éste y el próximo año se proyectan 70 clínicas, afirmó Mario 
César García Feregrino, secretario de Salud, quein subrayó que se están sustituyendo clínicas con más de 35 años 
de uso que ya no presentaban condiciones adecuadas, como la de Tolimán que tenía 49 años. (N p.1) 
 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
SON MINIPARTIDOS ‘GIGANTES DE PAPEL’ 
Reportan miles de nuevos afiliados en un año. 
Por Carolina Sánchez 
 
Los Partidos pequeños de Querétaro se han vuelto ‘gigantes de papel’, reportan  13 mil 662 nuevos afiliados a sus 
filas. 
 
De acuerdo con los Informes Anuales 2010 de los Partidos Políticos, entregado al Instituto Electoral de Querétaro, 
cada  órgano  ha  sumado  algunos  ‘miles’,  excepto  el  Partido  Convergencia  que  reportó  cero  y  el  Partido  Acción 
Nacional que sólo alcanzó 182 nuevos adeptos. (a.m. p1) 
 
 
TODOS QUIEREN SER PRIÍSTAS 
Por Carolina Sánchez 
 
El  tricolor está de moda. El Partido de  la Revolución  Institucional ha ganado más de ocho mil nuevos afiliados, 
mientras que Acción Nacional  ha juntado apenas 182. 
 
Es decir que en 2010 por cada nuevo panista, ‘nacieron’ 43 nuevos priístas, de acuerdo con los Informes Anuales 
2010 de los Partidos Políticos, entregados al IEQ. (a.m. p.1) 
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SOSTIENEN MAMÁS 1 DE CADA 4 HOGARES 
Por Daniel Martínez 
 
Las mujeres son las reinas y jefas del hogar en el 24 por ciento de los hogares queretanos. De acuerdo a las cifras 
del  censo  2010  del  INEGI  las  mamás  jefas  de  familia  mandan  en  108  mil  61  hogares  en  Querétaro  y  su 
participación va en constante aumento. (a.m. p.1) 
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 

SON MADRES 64% 

Por Teresa Moreno 
 
Las cifras son reveladoras: en Querétaro más del 60 por ciento de las mujeres en edad reproductiva son madres. 
En muchos casos, deben hacerse cargo de su casa, de sus hijos y de sus responsabilidades laborales sin una pareja 
que las acompañe para compartir tanto las obligaciones como las satisfacciones de liderar una familia y gozar de 
los triunfos en todos los ámbitos. 
 
 Para  más  del  40  por  ciento  de  ellas,  la  lucha  cotidiana  es  más  difícil  porque  también  deben  enfrentarse  a 
situaciones  de  violencia  en  el  interior  de  sus  propios  hogares  y  perpetrada  por  quienes  debían  ser  sus 
compañeros. 
 
En esta, nuestra primera edición especial para conmemorar a las dadoras de vida y del más grande amor, también 
nos concentramos en las historias de satisfacción ante el reto asumido de llevar a cabo todas las tareas con éxito y 
enfrentarlas con una fortaleza de la que sólo ellas pueden ser capaces. 
 
Le presentamos también algunas de las mejores formas para homenajearlas en un día tan especial como lo es el 10 
de mayo, de las Madres, además de un panorama sobre la situación que viven en el Estado y en el país, quienes son 
–sin duda‐ las mujeres más queridas. (PA p.1) 
 
 
REELIGEN A ASTUDILLO EN PVEM 
Por Ulises Villar 
 
Después  de  que  el  Comité  Nacional  del  Partido  Verde  Ecologista  de  México,  modificara  los  estatutos  ente  el 
Instituto Federal Electoral, sustituyendo la figura de presidente por la de secretario general, este domingo Ricardo 
Astudillo Suárez, fue electo por unanimidad, secretario general en Querétaro para el periodo 2011‐2014. 
 
La  asamblea  se  llevó  a  cabo  en  el  Jardín  Palmeiras,  en  el municipio  de  Corregidora.  Jorge Herrera Martínez  en 
representación de la Comisión Nacional de Procedimientos Internos, se encargó de llevar a cabo con la votación y 
notificación de la elección de la nueva estructura interna del Verde Ecologista de México. (PA p.1) 
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CORREGIDOR 
 

CANCELA OBRA A PANCHO 
Por Felipe Olguín  
 
Se cae otro proyecto del alcalde Francisco Domínguez Servién: la construcción del estacionamiento subterráneo en 
el Colegio Salesiano, obra por la que se vería beneficiada la familia política del edil, quienes son dueños de al 
menos 10 propiedades que circundan la zona, las cuales, una vez hecha, aumentarían su valor. 
 
Finalmente los Padres Salesianos, afirman, dieron la negativa a las autoridades municipales y a la empresa privada, 
que se encargaría de la construcción del estacionamiento, que era la opción viable, tras no aceptar los locatarios 
del mercado Escobedo, de hacerlo también subterráneo, en el propio mercado. (C p. 1) 
 
 

IEQ 
 
CONVOCA IEQ A SU CONCURSO DE ORATORIA 
Por José Luis Rodríguez Palomares 
 
El Instituto Electoral de Querétaro, IEQ, convoca a un Concurso de Oratoria dirigido a los adolescentes que cursan 
el bachillerato en  la entidad como parte de una serie de actividades con motivo del 15 aniversario del  Instituto, 
informó Magdiel Hernández Tinajero, Consejero de Electoral, en el noticiario radiofónico ABC DIARIO. 
 
"Estamos convocando a jóvenes adolescentes, que tengan entre 15 y 18 años, que en años próximos ejercerán su 
voto,  entonces  tenemos  que  prepararlos,  generar  en  ellos  la  inquietud  de  análisis,  debate  y  exposición  de  las 
ideas", refirió. (DQ p.7) 
 
 
COLUMNA  
PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
 
REDISTRITACIÓN 
 
Aunque en fuentes oficiales se niega la intención de reformar los distritos locales de Querétaro  para las próximas 
elecciones, en fuentes legislativas (igual que en el IEQ) el tema está latente. 
 
Y es que, le dicen a este armero viajero, hay distritos como el XV que abarca cinco municipios –y le quieren echar 
otro: Peñamiller mientras que el de Querétaro tiene seis distritos y, según el último censo, le correspondería uno 
más. (PA p.2) 
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INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 
PONERSE YA A TRABAJAR EXIGE LA CANACO A LOS DIPUTADOS LOCALES 
Por Leticia Jaramillo 
 
El  presidente  de  la  Canaco,  Pedro  Paredes Reséndiz,  pide  a  los  diputados  que  se  pongan  a  trabajar,  ya  que  las 
cámaras empresariales presentaron sus propuestas para la reforma electoral en tiempo y forma ante el IEQ, y no 
es posible que los legisladores afirmen que estas propuestas ya no podrán ser tomadas en cuenta en la reforma. 
 
Expresó  el  empresario  que  si  los  legisladores  tienen  rezagos  legislativos  lo  que  tienen  que  hacer  es  ponerse  a 
trabajar para que puedan sacar adelante el trabajo que tienen encomendado, de manera que como lo propuso la 
Canaco en su propuesta los legisladores deben ponerse a trabajar. (N p.3) 
 
COLUMNA 
LOS INCALUMNIABLES 
Por Juan Sereno 
 
ACUERDOS 
 
Por cierto que León Bolaño mantiene en incertidumbre a  los demás coordinadores, pues no ha llegado a ningún 
acuerdo  en  la  Junta  de  Concertación  Política  respecto  a  la  reposición  del  proceso  de  votación  para  el  séptimo 
Consejero; es más, amenaza incluso con impugnar a los otros seis Consejeros y hacer de éste un proceso todavía 
más cansado. Falta ver si el Tribunal lo deja. Ya Aguilera le ha respondido "póngase a leer". (DQ p.1) 
 
 

 
PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PAN 
 
PREPARA PAN TRABAJO PREELECTORAL  
Por Yoheme Pomares  
 
Luego de la Reunión Nacional de Estructuras Estatales (RENEE) 2011, que se desarrolló en la Ciudad de México, 
convocada por el Comité Ejecutivo Nacional, el pasado fin de semana, el presidente del Comité Directivo Estatal del 
PAN, Guillermo Vega Guerrero, encabezó en Querétaro los trabajos derivados de los resultados de este importante 
encuentro. 
 
En  la  sede  del  Partido,  se  reunió  con  los  presidentes  y  secretarios  de  Acción  Juvenil  de  cada  estructura  en  los 
municipios, con el objetivo de dialogar, analizar e instrumentar el programa de trabajo preelectoral en la entidad. 
(EC p. 7‐ a.m. p.5)    
 
 
SE PREPARA EL PAN PARA 2012, EN LOS MUNICIPIOS 
Por Zayra Velázquez 
 
Derivado del resultado de la Reunión Nacional de Estructuras (RENEE) 2011 del Comité Directivo Estatal del PAN, 
este domingo el dirigente estatal del Guillermo Vega Guerrero se reunió con los distintos líderes para fortalecer la 
estructura con miras a los comicios del 2012. 
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Los días 29,30 de abril y 1 de mayo en la Ciudad de México, el blanquiazul tuvo su reunión con los dirigentes de 
todo el país, donde se definieron su estrategia para la temporada electoral. (PA p.3) 
 
 
CANDIDATEA A BÁEZ Y BOTELLO 
Por Yoheme Pomares 
 
José Báez y Alfredo Botello Montes son buenos perfiles para ocupar la presidencia del Comité Estatal del Partido 
Acción Nacional, consideró el senador panista  Guillermo Tamborrel, toda vez que Guillermo Vega se encuentra en 
el cargo de manera interina. “Pepe Báez, Alfredo Botello, así como otros cumplen con el requisito”. (C p.2) 
 
BUSCA PAN DE SAN JUAN DEL RÍO SIMPATIZANTES 
Por Claudio Osornio 
 
Acción Nacional comenzó este fin de semana con la impartición de Talleres de Introducción al Partido en San Juan 
del Río, para acrecentar el número de militantes activos, que superan los mil 400. (a.m. p.9) 
 
 
FESTEJÓ EL PAN A LOS NIÑOS 
Por Noticias 
 
El  Comité Directivo Municipal  del  PAN,  encabezado  por  José  Luis  Báez  Guererro,  y  la  Secretaría  de  Promoción 
Ciudadana, organizaron el “II Festival PAN Día del Niño 2011” que se llevó a cabo en la Unidad Deportiva Cerrito 
Colorado de la Delegación Félix Osores. (N p.6) 
 
 
PRI 
 
FESTEJA PRI A LAS MAMÁS 
Por Redacción 
 
A fin de reconocer el esfuerzo de las mujeres que han sacado adelante s sus familias con gran esfuerzo y destacar 
la lealtad al Partido Revolucionario Institucional (PRI), fueron festejadas en el marco del día de las madres. 
 
Braulio Guerra Urbiola, dirigente  estatal  señaló que  en Querétaro hay 940 mil mujeres de  las que  el  52.7 %  se 
encuentran casadas y el 78% de los niños menores de 7 años siguen siendo atendidos por sus madres. (DQ p. 5‐ N 
p.7‐ a.m. p.8) 
 
 
BUSCARÁ PRI VOTO DE MUJERES 

Por Zayra Velázquez 
 
En el municipio de Landa de Matamoros se requiere una representante del Partido Revolucionario  Institucional 
(PRI),  que  active  a  las  mujeres  para  comenzar  a  trabajar  en  los  próximos  comicios,  ya  que  debido  a  la  alta 
migración, es el voto de “ellas” el que dará el triunfo, aseguró la regidora Gloria Pérez Nieves. 
 
La  integrante  del  Ayuntamiento  landense  comentó  que  hubo  un  periodo  de  inactividad,  pero  al  parecer  las 
acciones partidistas del tricolor volverán a la Sierra Gorda. 
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“Estaba de vacaciones, pero ya nos  llamaron de qué va a regresar de vacaciones nuestro partido…desde ahorita 
estar bien esperándolo porque va a regresar con tiempo” indicó. 
 
Dijo que necesitan que haya una mujer que lidere los trabajos del sector femenil, y aunque señaló que sí conoce a 
varias que serían buenas candidatas, es mejor esperar. 
 
“Nosotras  las  mujeres  necesitamos  formar  grupos  y  trabajar  y  echarle  ganas.  Hay  que  llevárnosla  calmada,  si 
estamos viendo pero ahorita no podemos decir nada todavía. Yo como mujer yo siento que si hay, pero hay que 
esperar  los tiempos, porque si empezamos desde ahorita  a trabajar, a  la mera hora ya vamos a estar cansados” 
mencionó. (PA p.3) 
 
 
PVEM 
 
RICARDO ASTUDILLO ELECTO SECRETARIO GENERAL DEL PVEM 
Por Noticias 
 
El Consejo Político Estatal del PVEM en Querétaro eligió por unanimidad a Ricardo Astudillo Suárez como nuevo 
Secretario General de ese instituto político, luego de que el Comité Ejecutivo Nacional modificara los estatutos ante 
el IFE, sustituyendo la figura de Presidente por la de Secretario General. (N p.4)  
 
 
UNANIMIDAD VERDE EN LA ASAMBLEA ESTATAL 
Reelige PVEM a Astudillo 
Por Heidy Wagner Laclette 
 
En el marco de  la Asamblea Estatal realizada ayer por  la mañana en el municipio de Corregidora  fue electo por 
unanimidad Ricardo Astudillo Suárez como Secretario General del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en 
Querétaro,  para  el  periodo 2011‐2014,  esto  luego de que  el  Comité Ejecutivo Nacional modificara  los  estatutos 
ante el Instituto Federal Electoral, sustituyendo la figura de Presidente por la de Secretario General. 
 
La  elección  se  dio  tras  cumplir  con  los  requisitos  de  la  convocatoria  emitida  por  la    Comisión  Nacional  de 
Procedimientos  Internos  publicada  el  24  de  marzo.  Cabe  destacar  que  además  del  Secretario  General  en  esta 
Asamblea  también  fue  electo  José  Arias  González  como    Secretario  Técnico  y  se  eligió  a  los  15  integrantes  del  
Consejo Público Estatal, de la Comisión Estatal de Honor y Justicia y los 7 delegados nacionales. (DQ p.13‐ a.m. p.4) 
 
 
MORENA 
Movimiento Regeneración Nacional 
 
(INSERCIÓN)  Convoca  a  la  Asamblea  Ciudadana  en  Querétaro,  con  la  participación  del  dirigente  nacional,  Lic. 
Andrés Manuel López Obrador. La cita es este 15 de mayo, a las 17:00 horas en el Jardín Guerrero.  
 
Casa Moviemiento Querétaro: Domicilio Riva Palacio No. 128 Col. Linda Vista, Tels. 212 94 48 (N p.6) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
 
CONDICIONARÁ ADRIANA CRUZ, APOYO A PROPUESTA PRIÍSTA 
Durante el mes que no fue llamada a tomar protesta, estuvo trabajando en una iniciativa de ley de apoyo 
social, misma que presentará en próximos días 
 Por Zayra Velázquez 
 
La postura de la diputada panista Adriana Cruz Domínguez en la LVI Legislatura, no será ir en contra de todo lo 
que se proponga el Partido Revolucionario Institucional (PRI), siempre y cuando haya un beneficio para los 
queretanos. 
 
A  una  semana  de  haber  iniciando  funciones  en  la  Cámara  Local,  como  suplente  del  diputado  con  licencia 
permanente Ricardo Anaya Cortés, la legisladora indicó que aún siendo oposición, el punto no es refutar por todas 
las propuestas del tricolor, como en muchas ocasiones lo hizo quien ahora suple. (PA p.10) 
 
 
PROPONEN DAR PENSIÓN A MUJERES 
Por Daniel Martínez 
 
El Diputado del PVEM, Ricardo Astudillo Suárez, anunció que puso a discusión de sus compañeros en el Congreso 
el otorgamiento de una pensión alimenticia de alrededor de 600 pesos mensuales a madres solteras, abuelas que 
cuiden a sus nietos y menores embarazadas de Querétaro. (a.m. p.4) 
 
 
SE DESCONOCE AQUÍ LA DEMARCACIÓN FORESTAL: DIPUTADOS 
Se maneja una superficie de 750 mil herctáreas… 
Por Jorge Vargas 
 
Querétaro, igual que la nación toda, no sabe con exactitud cuál es su demarcación forestal, según se informó en la 
sesión de la Comisión del Desarrollo Sustentable del Poder Legislativo. De ahí derivan interpretaciones personales 
de la Ley General de Desarrollo Forestal Sustentable y omisiones en materia de competencias, amén de abusos de 
poder. (N p.6) 
 
 
CRISIS DE PERROS, PREVÉ DIPUTADO 
Hay más de 600 mil a nivel estatal: MAV 
Por Leticia Jaramillo 
 
Si no hay una acción inmediata de esterilización, en un periodo no mayor a cinco años, Querétaro enfrentará una 
crisis, porque a nivel estatal hay más de 600 mil perros que se siguen reproduciendo, situación que se agrava en la 
zona del semidesierto y en la sierra gorda donde la reproducción es de tres a uno con respecto a la zona urbana 
por  la falta de cultura y de políticas públicas de  los ayuntamientos. Así  lo manifestó el Diputado Marcos Aguilar 
Vega. (N p.9) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA 
BANQUETA 
 
LA TRETA 
El titular del Poder Ejecutivo ha descalificado a los funcionarios federales que aprovechan los fines de semana para 
criticar a sus adversarios políticos, sobre todo a hora cuando se está en la antesala de los comicios. Es que la ética 
política sólo unos cuantos la conocen, y son todavía menos los que la practican. (N p.3) 
 
 
 
EN LA MIRA 
Por Luis Armando Campero   
 
HABLANDO DE BARBARIDADES 
El  reciente nombramiento de  la ex panista Alejandra Ledesma como nueva secretaria de Desarrollo Social en  la 
estructura estatal del PRI ha motivado todo tipo de comentarios dentro y fuera del tricolor.  
 
Y  es  que  no  sólo  despierta  suspicacia  y  la  desconfianza  de  muchos  por  el  sólo  hecho  de  haber  pertenecido 
recientemente al partido antagonista por excelencia y de buenas a primeras llega y ocupa un ligar preponderante 
en el CDE.  
 
El mayor agravio, dicen, es que muchos priístas de carrera probada, que por años siempre estuvieron a pie del 
cañón en las buenas y en las malas, singuen sin ser reconocidos por su partido, y le aseguro que este espacio no me 
alcanza  para  darle  la  lista  de  esos  políticos  de  gran  vocación.  Sin  embargo,  sabemos  que  habrá muchos  que  le 
aplaudan estas barbaridades a Braulio Guerra. (C p. 2)  
 
 
TRAS LA VERDAD 
Por Héctor Parra  
 
Ahora  que  ha  trascendido  más  allá  de  las  puertas  de  la  Legislatura  del  Estado  la  probable  insuficiencia 
presupuestaria  de  la  LVI  Legislatura  del  Estado,  por  gastar  sin  autorización  y  más  de  lo  aprobado  en  el 
presupuesto de Egresos de ese Poder, resulta que también ha trascendido que en gran medida se debe a la nefasta 
y pésima administración que durante seis meses llevó a cabo el entonces presidente de la Mesa Directiva Ricardo 
Astudillo Suárez. (C p. 4) 
 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 
LLAMAN A NOMBRAR CONSEJEROS DEL IFE 
 
El representante del PRD ante el  Instituto Federal Electoral (IFE), Camerino Eleazar Márquez Madrid,  llamó a  la 
Cámara de Diputados a que ya elija a los tres consejeros electorales que faltan.  
 
Lo anterior, expuso, con la finalidad de garantizar  la confiabilidad de las elecciones presidenciales de 2012. Dijo 
que  si  los  diputados  no  se  ponen  de  acuerdo  para  seleccionar  a  los  consejeros,  los  tiempos  legislativos  y  los 
electorales  impedirán  que  el  IFE  tenga  completo  su  Consejo  General  el  próximo  año.  (El  Universal,  
http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185336.html)  
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RECLAMAN COMPLETAR CONSEJEROS 
Por REFORMA / Staff 
  
Para garantizar la confiabilidad de las elecciones presidenciales de 2012, la Cámara baja debe elegir ya a los tres 
consejeros  electorales  que  faltan,  demandó  ayer  Camerino  Eleazar  Márquez,  ex  diputado  federal  y  actual 
representante del PRD ante el Instituto Federal Electoral (IFE). 
 
Si los diputados no se ponen de acuerdo para seleccionar a los consejeros, advirtió en conferencia de prensa, los 
tiempos  legislativos y  los electorales  impedirán que el  IFE tenga completo su Consejo General para  los comicios 
próximos. (R /web) 
 
 
ADJUDICA IEEM CONTRATOS PARA PAPELERÍA ELECTORAL 
 
TOLUCA, Méx.— La empresa “Formas Inteligentes” ganó la licitación para elaborar los poco más de 11 millones de 
boletas electorales, con nueve candados de seguridad, que serán usadas el próximo 3 de julio para las elecciones 
de gobernador; mientras que la firma “Tres H, Empaque y Cartón” será la encargada de fabricar las urnas para las 
17 mil 798 casillas que serán instaladas el día de la jornada.  
 
Después  de  analizar  las  ofertas  ofrecidas  por  las  tres  empresas  finalistas,  dentro  del  segundo  concurso  por 
“invitación restringida” que organizó el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), tras declararse desierta la 
primera  licitación,  el  comité  de  adjudicaciones,  integrado  por  altos  directivos  del  organismo,  se  inclinó  por  la 
oferta que hicieron ambas compañías.  
(El Universal, http://www.eluniversal.com.mx/edomex/4756.html)  
 
 
REGISTRA ENCINAS SU CANDIDATURA AL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO 
Afirma que no necesita guerra sucia ni recursos ilícitos; el 16 de mayo arrancará campaña 
Entrega al IEEM expediente elaborado con apoyo del ex ministro Juventino Castro y Castro 
Sostiene que cumple requisitos de residencia 
Dependencias estatales apoyan al PRI, acusa 
 Por Israel Dávila 
 
Toluca,  Méx.,  8  de  mayo.  “Nosotros  no  necesitamos  guerras  sucias,  descalificaciones  ni  dinero  ilícito  porque 
ganaremos  las  elecciones  confrontando  propuestas,  debatiendo  y  convenciendo”,  afirmó  Alejandro  Encinas  al 
solicitar  su  registro  al  Instituto  Electoral  del  Estado  de México  (IEEM)  como  candidato  de  la  coalición  Unidos 
Podemos Más a la gubernatura. 
 
Este domingo, acompañado de Luis Sánchez, líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD); Sergio 
Velarde,  del  Partido  del  Trabajo  (PT),  y  Juan  Abad,  de  Convergencia,  Encinas  recalcó  que  cumplió  todos  los 
requisitos legales para participar en los comicios del 3 de julio. (J. p.31) 
 
 
CON MOTES Y DESCALIFICACIONES, EL PRI COMIENZA PUGNA POR EL DF 
Humberto Moreira dice sentir vergüenza de Jesús Zambrano; “juega un papel indigno” 
Ante militantes y el líder nacional del tricolor, Gutiérrez tilda de pitufos a los siete aspirantes panistas a la 
Presidencia 
Busca organizar la estructura partidista y el mejor programa electoral 
Por José Antonio Román 
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El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Humberto Moreira, anunció un programa de 
fortalecimiento  en  la  organización  de  la  estructura  de  ese  instituto político  en  el Distrito  Federal,  con  el  fin  de 
poder recuperar  la plaza en  las elecciones del año próximo,  incluidos  los distritos electorales y  las delegaciones 
políticas. 
 
Ante  cientos  de  militantes  priístas  que  acudieron  al  Monumento  a  la  Revolución,  al  informe  del  diputado 
Cuauhtémoc Gutiérrez, Moreira aseguró que “este día (ayer domingo) es el inicio del gran trabajo” del priísmo en 
el Distrito Federal.  “No más momentos donde  le demos  la  espalda a  compañeros que han vivido y estado en el 
partido”, dijo al citar a Alejandra Barrios, dirigente de comerciantes ambulantes del centro. (J p. 34) 
 
 
 
 

LIGAS PRIMERAS PLANAS 
 

DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico/c55798eb450d15cbcb763ed45931c342portada9MAYO.pdf 
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO: 
http://www.elcorregidor.com.mx/components/com_gk3_photoslide/thumbs_big/C01L110509primeraplana.jpg  
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO: 
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA%209%20DE%20MAYO.jpg  
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/05/09/portada.pdf 
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110509&pagina=1&ext=pdf  
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